

Q、施術に来る前の状況はどうでしたか？今までの経緯・辛さをエピソードを入れて書いてください。

- ・もともと併り寒症があり、腰や背中が仕事か忙い時や疲れかによると時痛みがありとても辛かった。
- ・首や肩も仕事ずっと下を見ている事もあり、張りや痛みもあり、それがひどくなると頭痛やめまいをする事もあった。
- ・胃腸の調子がいまいちで、お腹ががたく痛かった時があり、何度も消化器内科に通って薬を服用しなければいけないほど胃腸の調子が悪かった。

Q、ここに来る前は何かしていましたか？

- ・体に関するは接骨院、マッサージ、鍼灸院、カイロプラクティックに通っていた。
- ・胃腸などに関しては消化器内科や内科に通っていた。

Q、今まで鍼灸を受けた経験はありましたか？

何度か、何人が、色々な方の鍼灸を受けた事があります。

Q、実際にここで鍼灸を受けた印象はどうでしたか？

今まで色々な方の鍼灸を経験しましたが、とても痛みが出てほんの少し出てしまう先生などもいたのですが高橋先生の鍼灸は全く痛みもなく、他の先生の鍼灸にとくしても力が入ってしまい治療中、力がちぢむが、先生に鍼灸としてもう時はとてもリラックスでき、鍼灸をして頂いている時でも寝てしまいそうになる事がよくある。

Q、ここにきて良かったことはありますか？

先生の鍼灸は痛みが全くなく、鍼灸をされている時、心地良いのでリラックスしながら治療をうける事ができ、まったく苦痛ではないので、また来院したいと思える。
それだけではなく、治療の効果もすぐに実感でき、体が楽になり、治療の次の日は仕事をする能力もとてもわき、何より元気になる。

Q、何回目で楽になってきましたか？

1回目（治療後）に、今までより体が軽くなっているのを感じ、次の日には楽になっていた。

Q、同じような状態で悩んでいる人へ一言お願いします。

高橋先生の鍼灸は今まで頂いた事のない鍼灸で、全く痛みもなく、鍼灸の苦手の人でもリラックスしながら治療をうける事ができると思います。

私はめまいや頭痛などが楽になればいいかなと思っていたのですが、先生の治療は全身の治療なので、めまいや頭痛はもちろんですが、他の所も良くなり、私は生理痛が少し軽くなりました。先生に治療してもらうと自分の持っている治そうという力が目覚めるような気がして全身調子が良くなります。

先生はお人柄もとても良く、話やすいのでついつい話をぎりぎりしてしまうほどこちらの話を親身になって聞いてくれますし、とても色々な事を勉強されていましたので、お会いするたびに色々な事を教えて頂け勉強になります。人間としても尊敬でき、お会いして良かったと思える先生です。